



**Moumi Ngamaleu convoqué pour la Coupe d'Afrique des Nations 2023. Il remplace ainsi Regis Mughe.**

François Regis Mughe a [renoncé à participer à la prochaine Coupe d'Afrique des Nations \(CAN\)](#) avec l'équipe nationale du Cameroun, qui se déroulera en Côte-d'Ivoire.

Le joueur de l'Olympique de Marseille (OM) a pris cette décision afin de pouvoir bénéficier de plus de temps de jeu au sein de son club.

Le jeune ailier camerounais de 19 ans, qui avait été convoqué par le sélectionneur Rigobert Song, a pris cette décision en accord avec l'OM.

Pour compenser cette absence, Song a fait appel à Moumi Ngamaleu, joueur du Dynamo Moscou.

Mughe qui espère ainsi poursuivre sa progression au sein de l'OM et ne pourra donc pas faire sa première apparition sous le maillot de l'équipe nationale camerounaise.